

## Danksagung

Herzlichen Dank allen, die meinem geliebten Ehemann und meinem Vater

# Walter Flückiger

im Leben Gutes erwiesen haben und ihre aufrichtige Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Wir danken schweigend für alle lieben und tröstlichen Briefe, die wir aufbewahren werden, für Blumen- und Kranzspenden, Herrn Pfarrer Christoph Jungen für die würdige Gedenkfeier, den Musikerinnen für das schöne Spiel und den Sigristinnen.

Stettlen, im Dezember 2015

Die Trauerfamilie